



Ibagué, 11 de abril de 2025

Comunicado de prensa 548

Alcaldía pone en marcha sistema de motobombas en las piscinas olímpicas de la 42

El sistema garantiza una circulación permanente y la calidad del agua en las piscinas de competencias y saltos ornamentales.

La Alcaldía puso en funcionamiento el sistema de motobombas del Complejo de Piscinas de la calle 42, una infraestructura clave para garantizar la calidad del agua en los más de 5.500 metros cúbicos de ambas piscinas, la de competencias y la de saltos ornamentales

Este sistema opera con siete motobombas de alta capacidad que permiten una circulación constante del agua, evitando estancamientos y asegurando condiciones óptimas para el entrenamiento y la competencia de los deportistas.

“Estamos hablando de una inversión que no solo mejora la infraestructura deportiva, sino que protege la salud y seguridad de nuestros atletas. Este sistema está diseñado para operar de forma continua y garantizar agua en las mejores condiciones”, aseguró Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura de Ibagué.

Asimismo, Suárez indicó que el complejo cuenta con un sistema de purificación robusto compuesto por seis filtros de alta capacidad y un moderno proceso de cloración con cloro gaseoso, uno de los métodos más eficientes para la desinfección de este tipo de escenarios acuáticos.

Finalmente, el Secretario señaló que con esta puesta en marcha la Administración Municipal reafirma su compromiso con el deporte y está un paso más cerca al gran evento inaugural que dignificará con este espacio a los ibaguereños.